

# KABAR TERBARU

## Kunker Danrem 0304/Wirabraja, Tingkatkan Disiplin dan Berantas Judol

Linda Sari - [BUKITTINGGI.KABARTERBARU.CO.ID](http://BUKITTINGGI.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 17, 2024 - 17:24



*Danrem 0302/Wirabraja lakukan Kunker ke Kodim 0304/Agam*

Bukittinggi- Komandan Korem 032/Wirabraja beserta rombongan yang dipimpin Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, S.I.P didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 032 PD I Bukit Barisan Ny. Trismi Handayani Wahyu Eko Purnomo di Markas Kodim 0304 Agam melakukan kunjungan kerja serta silaturahmi bersama Dandim 0304/ Agam Letkol Arm Bayu Ardhitya Nugroho, SH., M.Han didampingi

istri, beserta Perwira staf, para DanRamil dan keluarga besar Kodim 0304 Agam, Rabu (27/07/2024).

Jendral Bintang Satu ini disambut hangat oleh para prajurit TNI yang telah terlebih dahulu bersiap siaga di pelataran Makodim 0304 Agam.

Seperti yang disampaikan Dandim 0304/Agam, Letkol Bayu Ardhitya Nugroho SH MH, dalam rangka kunker, Danrem belum pernah kunker resmi ke Kodim, tapi terkait dari kegiatan pasca Galodo di kabupaten Agam, beliau sudah sering mengunjungi wilayah kabupaten Agam maupun ke Kodim. Sebagai Komandan Korem beliau baru hari ini secara resmi melakukan kunker ke Kodim.

"Sesuai dengan kunjungan kerja Kami hari ini menyiapkan seluruh personel kami karena kami akan mendapatkan arahan arahan," jelasnya.

Dikatakannya, beliau mengarahkan kepada kami agar meningkatkan kinerja sesuai dengan bidang tugas kita masing masing.

"Kedua, mengingatkan kepada kita agar menjauhi segala bentuk larangan II seperti Judi online dan ini sudah kami laksanakan secara internal pemeriksaan kepada seluruh prajurit dan pemeriksaan Hp dan Alhamdulillah hingga saat ini kita belum menemukan, tapi kita terus melaksanakan pemeriksaan setiap saat," tukas Bayu.

Selanjutnya yang Ketiga, kita hari ini sudah memasuki kegiatan Pilkada secara serentak di Indonesia dan sudah jelas sikap kami sebagai prajurit TNI dan sejalan dengan arahan dari pimpinan kami bahwa TNI "netral".

Selanjutnya Danrem 032/Wirabraja dalam wawancara bersama awak media mengatakan, ia hari ini mengadakan kunker karena selama hampir 2 bulan kami jajaran Korem baru kali ini mengadakan kunker setelah sebelumnya kita juga mengunjungi saat musibah Galodo di kabupaten Agam.

"Dalam kunker ini kami memberikan motivasi dan pengarahan-pengarahan semoga kedepannya Kodim 0304/Agam ini bisa lebih baik kedepannya," ungkapnya.

Menurut dia, pengarahan kita itu ada yang internal kedalam yang sifatnya meningkatkan disiplin dan kegiatan keluar dan banyak bersentuhan dengan masyarakat supaya kita lebih aktif ke masyarakat untuk membantu masyarakat di daerah binaan masing masing," pungkas Wahyu.(\*\*).